

La Provence

CARRY

La plage Fernandel, au nom de la famille



La plage Fernandel est un lieu familial et préservé. L'eau de la mer y est limpide. /PHOTO J.L.C

La plage Fernandel est la plage située à la sortie ouest du port de plaisance et au départ du sentier des douaniers en direction de la Tuilière via le Pain de Sucre et les Pierres Tombées.

Son nom provient du célèbre acteur français Fernand Contandin, dit Fernandel, citoyen d'honneur de la Ville, qui vécut de nombreuses années dans la commune. Ce dernier avait fait construire une villa, "l'Oustaou de la Mar", qui surplombait la calanque, avec un accès direct à un embarcadère privé par un escalier de pierres accroché à la falaise, et à "sa" crique (des murs avaient été édifiés de chaque côté de la plage).

Par la suite, via la loi "littoral", cette plage est redevenue accessible au public. Aménagée de petits graviers, elle possède une douche et des

bancs. L'intérêt également de ce site naturel est sa falaise boisée qui procure ombre et fraîcheur aux familles l'après-midi, qui fuient le soleil avec leurs jeunes enfants.

Le matin, les anciens du village s'y retrouvent pendant que les enfants barbotent, pour discuter de la vie du village et de l'actualité footballistique. Pas de parking à proximité cependant... La plage Fernandel se compose de plusieurs anses protégées par des digues en pierres. La plage est non surveillée, peu profonde, et idéale pour découvrir les petits fonds marins. Question patrimoine, il faut également noter la présence sur un rocher, d'un blockhaus datant de la Seconde Guerre mondiale, vestige de l'occupation allemande, avec un tobrouk et sa tourelle de char Renault R35.

Information communale

Article dans la Provence

Plage Fernandel



1er août

2022